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"Yo me alegro mucho de que tú hayas levantado la bandera de salvar la especie, porque es duro lo que
hay que luchar para salvar la especie, porque hay problemas nuevos, muy difíciles y tú estás como un
predicador; realmente, un gran predicador, convertido en defensor de la causa, o defensor de la vida de
la especie".
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